

*Gedanken – Augenblicke
sie werden uns immer an dich erinnern
uns glücklich und traurig machen
und dich nie vergessen lassen.*

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Erika Meierhofer-Bräm

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir

- Pfarrerin Frau A. Steiner für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier
- Dr. St. Ebnöther und dem Praxisteam für die jahrelange medizinische Begleitung
- der Spitex Stadel-Bachs-Weiach für die liebevolle Betreuung
- dem Rufnetz Zürcher Unterland und der Stiftung Orbetan für die Nachtwachen
- Palliaviva für die medizinische Unterstützung
- der Nachbarschaft für die spontane Hilfeleistung
- für die vielen Karten, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck
- allen, die Erika in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind

Weiach, im Oktober 2022

Die Trauerfamilien